

**Procès verbal de l'assemblée générale du 14 novembre 2025,
Association Gym Volontaire de Genay**

Section 69112

AG du 14 novembre 2025 à la Salle Saint Exupéry - 69730 Genay

Effectif : 290

Présents : 58 Adhérents.

Représentés : 101 procurations.

En conséquence, 159 membres de l'association étant présents ou représentés, le quorum est atteint.

Ouverture de l'assemblée générale à 19h15.

Suite à notre invitation Monsieur MICHAUD Bernard, adjoint délégué à la vie associative était présent pour représenter la mairie de Genay

Madame Françoise CARIOU, représentant le CODEP, nous a rejoints également.

Sophie, notre animatrice du mardi soir, nous a également fait le plaisir d'être présente.

Ordre du jour :

- Compte rendu moral et financier
- Approbation des comptes 2024 – 2025
- Prévisionnel 2025 – 2026
- Cotisations 2026 – 2027
- Flash info sur la vie de l'association de 2024-2025 et début de saison 2025 - 2026
- Renouvellement bureau
- Zoom sur la fréquentation des cours
- Informations diverses

1- Compte rendu moral et financier

Nous notons un équilibre du nombre des adhésions. A pareille époque en 2024, nous étions 292 inscrits, contre 290 à ce jour, nous avons bon espoir que d'autres personnes viennent nous rejoindre.

Concernant les éducateurs sportifs, nous nous réjouissons de l'arrivée de plusieurs animatrices qui sont arrivées cette nouvelle saison et dont nous reparlerons ci-après.

2- Bilan de l'année 2024-2025

Présentation du bilan et du compte d'exploitation du 01/09/2024 au 31/08/2025.

Un bénéfice de 462.99 € est enregistré suite à une augmentation du nombre des adhérents et des charges anticipées par des provisions pour le départ en retraite de Caroline.

Pas de commentaire, ni de question.

Vote : Contre =0 / Abstention = 0 / Bilan adopté à l'unanimité.

3- Comptes d'exploitation prévisionnel 2025 – 2026

Le nombre des adhérents est stable, et malgré une subvention de 2000 € de la mairie pour l'ouverture du cours de Gym oxygène et la prévision d'une subvention de 540 € du CODEP pour la création d'un cours de « mémoire équilibre » le jeudi matin, le compte de résultat prévisionnel se solde par une perte de 2 690 €.

Le fait d'avoir eu à remplacer 3 animateurs par 5 autres salariés coûte beaucoup plus cher. Nous avons plus de charge.

Pas de commentaire, ni de question.

Vote : Contre =0 / Abstention = 0 / Comptes prévisionnels adoptés à l'unanimité.

4 – Cotisations

Depuis 5 ans, nous avons conservés les mêmes tarifs de cotisations ; malgré une forte inflation.

Cette année, nous décidons d'augmenter les adhésions de seulement 3 € pour répercuter l'augmentation de la licence. (Hors Gym Oxygène).

Nous rappelons qu'une partie du prix de la licence est déductible des impôts. La fédération a envoyé par email la licence avec un reçu fiscal pour bénéficier de cette réduction des impôts.

Pas de commentaire, ni de question.

Vote : Contre =0 / Abstention = 0 / augmentation de la cotisation à 3 € votée à l'unanimité.

5- Tarif Marche nordique

Cette année, nous avons ouvert un cours de Gym Oxygène le vendredi matin grâce à la subvention exceptionnelle de 2 000€ de la Mairie de Genay. C'est pourquoi nous avons pu proposer cette activité avec un prix de lancement très bas.

Ce cours nous coûte 2 300 € à l'année.

Par conséquent, pour l'année 2026-2027, la cotisation pour la Gym Oxygène sera de 80€ pour les adhérents des autres cours (soit 2.35€ la séance) et 150€ (soit 4.41€) pour les personnes qui ne viendraient que pour ce cours. C'est un prix très raisonnable qui nous permettra de payer l'animateur et donc de proposer cette activité très appréciée et très sympa.

6- Les évènements en 2024 – 2025 et début de saison 2025-2026

La saison 2024-2025, et le début de cette saison ont été marqués par de nombreux évènements :

- Nous avons fêté le départ en retraite de Caroline après 20 ans parmi nous. Nous avons pu lui souhaiter une bonne continuation autour d'un cours et d'un pot au parc de Rancé.
- Coralie, notre animatrice du mardi soir, pour des raisons personnelles a démissionné. Nous la remercions pour sa bonne humeur pendant ces cours et lui souhaitons une belle suite. Elle a été remplacée par Sophie.
- Nicolas a souhaité démissionné également en 2 temps. En août, il nous a annoncé ne plus vouloir assurer les cours du mardi. En septembre, il nous annonce ne plus assurer ceux du jeudi. Cela a été compliqué pour nous de trouver des remplaçants à chaque fois pour quelques heures.

Après beaucoup de stress pour le bureau, nous avons pu recruter Maya pour le mardi et Magdalena et Céline pour le jeudi. Merci à elles d'avoir pris en charge les cours.

- Nous avons, grâce à la subvention du CODEP ouvert un cours supplémentaire le jeudi matin animé par Magdalena : « cours Mémoire et Equilibre ».
- Nous avons, grâce à la belle subvention exceptionnelle de la Mairie de Genay, ouvert le court de « Gym Oxygène » avec Xavier le vendredi matin.
- Faute d'adhérents en nombre, nous avons fermé le cours du jeudi soir entre 20h et 21h avec Vanessa. Nous l'avons remplacé par un cours le vendredi midi, toujours avec Vanessa.
- Il y a de la place pour les cours du mardi midi de Maya et du jeudi midi avec Céline, n'hésitez pas à venir découvrir ces cours !

7- Renouvellement bureau

Marie-José Olympe ayant quitté la région, nous sommes 7 personnes en gouvernance collégiale soit :

Anne-Marie LEFEBVRE-ALBARET,

Sylvaine MEUSY,

Camille ESPIE,

Céline REY,

Suzanne PACAULT,

Martine CABUT,

Elodie MENERAT.

Le comité de direction se compose de 8 personnes, les 7 personnes de la gouvernance collégiale ci-dessus, plus Régine TRINQUET qui a accepté la saison dernière de faire partie du bureau.

Camille ESPIE, Elodie MENERAT et Anne Marie LEFBVRE ALBARET ont émis le souhait de démissionner à la prochaine AG. Camille est présente depuis 30 ans et souhaite passer la main, Anne-Marie et Elodie ont d'autres obligations personnelles et/ou professionnelles qui ne leur laisse plus le temps d'être suffisamment présentes.

Il nous faut donc de nouveaux bénévoles à qui transmettre dès maintenant ce que nous faisons.

Nous faisons appel à de nouvelles candidatures

Aucun adhérent présent n'a souhaité nous rejoindre.

Pas de commentaire, ni de question.

Vote : Contre =0 / Abstention = 0 / Renouvellement du bureau voté à l'unanimité.

Etre au sein du bureau est vraiment une belle expérience. N'hésitez pas à nous rejoindre !

8- Points sur les fiches de présence

Les fiches de présence sont un outil précieux pour suivre les inscriptions, le règlement des cotisations, ... et surtout pour discerner d'une saison sur l'autre, comment ajuster les plannings (horaires, type de cours, ...) afin de décider les programmes qui conviendront au maximum de nos futurs adhérents.

Et aussi, et c'est important, en cas d'incendie (ou autre problème) dans les locaux, cela nous permet de vérifier l'effectif.

Nous remercions les adhérents de garder la discipline de ces « petites croix » en début du cours.

9-Graphiques sur qui sont les adhérents de la GV de Genay

Nous avons présentés des graphiques qui précisent le nombre de Ganathains et des autres communes ; le nombre d'hommes et de femmes, des anciens et nouveaux adhérents d'une saison sur l'autre ; et la moyenne d'âge des inscrits.

Ces graphiques sont à titre informatif. Ils permettent aux bureaux de donner des informations pour les prochaines subventions, notamment sur la « répartition » ganathains / extérieurs !

Clôture de l'AG à 2015

La gérance collégiale

Camille ESPIE

Sylvaine MEUSY

Martine CABUT

Anne Marie LEFEBVRE ALBARET

Céline REY

Elodie MENERAT

Suzanne PACAULT